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 2 

 

 

 

“Non supereroi ma persone normali al 
lavoro per tornare alla normalità” 

 
ome studente 

 

 

 

 

Cari concittadini,  

 

questa relazione giunge al termine del secondo anno della mia attività 
amministrativa. Un altro anno di duro lavoro per cercare di portare, alla piena 
normalità, una Città che ha vissuto momenti di vera crisi in tutti i settori 
portanti della vita socio - economica.  

Crisi che si è fatta sentire pesantemente in ognuno di noi, nessuno 
escluso.  
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Noi, come coalizione, analogamente a quanto già fatto nel corso del 
primo anno di consiliatura, non ci siamo scoraggiati, anzi, lo stato dell’arte 
della situazione in Città ci ha spinto a dare sempre di più, profondendo tutti i 
nostri sforzi senza sosta.  

 

La relazione annuale, di seguito illustrata, è una sintesi delle varie attività 
svolte in questo secondo anno di mandato e, allo stesso tempo, una 
verificadell’avanzamento del programma elettorale e degli obiettivi che, 
assieme alla mia squadra, ci siamo posti sin dal giorno del nostroinsediamento; 
essa mi permette di fare il punto su quanto sinora fatto e programmato, 
lavorando unicamente per il miglioramento della Comunità. 

La molteplicità delle problematiche e criticità aperte nel territorio, la 
necessità di recuperare forza morale e amministrativa rispetto al contesto 
generale, l’urgenza di affrontare e porre rimedio al disastro amministrativo 
creato, nel corso degli anni, alla vita dell’Ente, impongono all’Amministrazione 
la necessità, innanzi tutto, di spiegare ai cittadini la gravità e lo spessore della 
situazione in atto, di valutare gli sforzi messi in essere da questa coalizione 
amministrativa che ha sempre dato segno della sua reale presenza e attività, 
spendendosi per la sicurezza e il benessere dei cittadini con risultati 
considerevoli  ed evidenti a tutti. 

 

 Come spesso detto, il lavoro di squadra premia, la sinergia tra i vari 
componenti sta permettendo di portare avanti un lavoro virtuoso e mirato.  

 

Quando parlo di squadra mi riferisco alla coalizione tutta, consiglieri e 
assessori, ai responsabili e ai dipendenti comunali che con la loro 
professionalità hanno assicurato il buon funzionamento della macchina 
amministrativa.  

 

Infine, colgo l’occasione per ringraziare tutti i cittadini che in questi mesi 
hanno collaborato con suggerimenti e osservazioni atti a rendere Rosolini 
sempre più bella  e in modo particolare coloro i quali si sono resi attivi nelle 
varie associazioni di volontariato presenti sul territorio. 
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Siete voi, cari concittadini, la vera energia di questa Città.  

Da parte nostra nessun atteggiamento da “supereroi” ma cittadini al 
servizio dei cittadini 

Rimaniamo quindi convinti e fiduciosi, come sempre, che il meglio debba 
sempre ancora venire. 

 

Grazie a tutti!!! 

 

         Giovanni Spadola  

 

 

 

 

 

 

 

 
Nome docente 
Data 
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Premessa  
 

Il secondo anno di attività ha visto l’Amministrazione Comunale protesa al 
raggiungimento di diversi obiettivi che erano stati prefissati ad inizio mandato.  

L’amministrazione ha operato su più fronti con risultati notevoli.Importanti 
passaggi e scelte strategiche per la città, sono andati avanti e portati a termine 
nonostante un contesto finanziario sempre più difficile. Scelte operate senza 
“paura” ma con il pieno convincimento di operare, costantemente, nella piena 
trasparenza e legalità, un binomio che ci ha sempre contraddistinto e lo farà 
anche in futuro.  

La profonda trasformazione nel modo di governare la città, che ci eravamo 
imposti sin dai primi mesi, è entrata nel vivo della sua fase realizzativa ed è sotto 
gli occhi di tutti. Un risultato positivo che, pur non esente da errori, ci sta 
portando fuori dalla fase di stallo in cui era caduta la Città.   

Ci impegneremo ancora di più per correggere i possibili errori: non siamo 
supereroi.  

Per merito nostro Rosolini si è rimessa in moto, diventando Città di richiamo  
anche in virtù del grandissimo fervore sul fronte degli eventi culturali e sportivi, 
musicali e di moda, che hanno avuto numeri da record e sono stati un grande 
successo.  

Dati positivi che non devono farci dimenticare anche le criticità sia sotto 
l’aspetto economico che sociale.Per questo, è per noi fondamentale tenere 
sempre vivo il dialogo con tutte le rappresentanze sociali, territoriali e 
associative.  
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LA MACCHINA AMMINISTRATIVA 
 

Supporto importante e indispensabile, per portare avanti l’attività e la 
programmazione di un Comune, è la struttura organizzativa. La mancanza di una 
struttura organizzativa efficace ed efficiente comporta una inadeguata 
funzionalità e il mancato raggiungimento di tanti obiettivi. 

L’apparato amministrativo del Comune rappresenta il braccio destro di una 
Amministrazione;  un aspetto questo che abbiamo sempre curato e monitorato 
costantemente.  

Abbiamo profuso il massimo sforzo nel valorizzare le esperienze e le 
competenze di ogni singolo dipendente per fare fronte alla deleteria carenza di 
organico.  

I tratti distintivi dell’amministrazione pubblica dipendono, in gran parte, dalla 
qualità del personale che vi fa parte integrante. Importante sarà nei prossimi 
mesi l’approvazione definitiva, da parte del Ministero dell’Interno, del Bilancio 
stabilmente riequilibrato che ci permetterà di rinnovare e potenziare il nostro 
organico comunale partendo dai settori pesantemente penalizzati da gravi 
carenze in termini numerici.   
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FINANZE E PROGRAMMAZIONE 
ECONOMICA  

Il Bilancio stabilmente riequilibrato 

Il 17 luglio ha rappresentato il più importante giorno per l'amministrazione Spadola: 
l’avvio dei lavori di risanamento dei conti del Comune. La giunta municipale ha, 
infatti, votato l’ipotesi di Bilancio stabilmente riequilibrato il quale, dopo essere stato 
approvato dal Consiglio Comunale  il 17 gennaio scorso, è adesso al vaglio del 
Ministero di competenza per il nulla osta definitivo.  

“Questo bilancio rappresenta una demarcazione netta fra il passato, l’immediato e il 
futuro della città. Quando si approva un bilancio preventivo si approvano le 
aspettative di una città”.  

Attraverso un grande lavoro di squadra ampliatosi nel corso dell’anno, questa 
Amministrazione ha portato avanti, senza schiamazzi né frastuoni, un impegno 
quotidiano di ricostruzione allo scopo di dare, alla cittadinanza intera, risposte 
politiche ed economiche finalizzate alla concreta risoluzione delle esigenze del bene 
comune. 
 
Il merito di questo importante risultato va al nostro Ufficio finanziario, guidato dal rag. 
Vincenzo Modica, che in questa odissea ha trovato grande collaborazione in esperti del 
settore come i professionisti della società Kibernetes.  
 
Sostanziali sono stati i suggerimenti del segretario Generale, dott. Giuseppe Benfatto, 
degli assessori e dei consiglieri che compongono la maggioranza. Ci siamo dovuti fare 
carico di un lavoro che, in buona parte,toccava ai miei predecessori i quali hanno 
tuttavia desistito dal mettere le mani sui conti. Un atto amministrativo che riesce ad 
emozionarmi, perché le somme che vengono iscritte saranno quelle che permetteranno 
programmazione e oculatezza nelle scelte, mettendo così la parola fine a mutui e 
prestiti che hanno portato la città di Rosolini al collasso.  
Dico ancora grazie a tutti i responsabili di Settore i quali hanno compreso che non c'era 
altro modo per uscire da un disastro come quello che ci siamo trovati a fronteggiare. 
Adesso sarà nostra responsabilità allontanarci dalle secche della crisi economico - 
finanziaria. Altro che politica del fare, suggerirei del“super fare". 

 

Il TAR respinge il ricorso per un centro commerciale 

In tema finanziario, non va sottovalutato il grosso risultato ottenuto in merito 
alla mancata approvazione di un piano di lottizzazione che avrebbe 
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consentitoalla società Ma.P.I.Srl, di costruire un Centro commerciale in contrada 
Zacchita.  

Una tematica affrontata con particole cura e attenzione da parte dei legali, 
incaricati dall’Ente,e da tutto lo staff amministrativo del Settore diretto dalla 
responsabile sig.ra Maria Morana 

Il TAR ha, infatti, respinto il ricorso presentato da Terminello Antonio, Mingo 
Corrado, Mingo Isabella, Piazzese Santo, Piazzese Salvatore, Piazzese 
Marianna, Salemi Concetta, Salemi Margherita, contro il Sindaco Pro tempore, 
Giovanni Spadola. 
 
Come è noto, la vicenda risale al 2008 quando i ricorrenti stipulano, con la 
Ma.P.I. Srl, un preliminare di vendita che riguardava un’area di 52 mila e 400 
metri di terreno, assicurando che,entro i due anni successivi alla data di stipula 
del contratto, avrebbero avuto le autorizzazioni necessarie per la vendita.  
 
Il 13 maggio 2009 viene presentato il Piano di lottizzazione. Ma l’imprevisto per 
i ricorrenti arriva nel 2012 quando il Consiglio comunale, in data 27 giugno, non 
approva la lottizzazione convenzionata nelle aree ricadenti nella zona D6/2-
Zacchita.  
 
Il consiglio comunale dell’epoca conferma la sua decisione il 4 marzo 2013 
dopo un ricorso della Ma.P.I.Srl al Tar che aveva sospeso, per difetto di 
motivazione, la precedente delibera n. 32/2012.  
 
Successivamente la Ma.P.I.Srl si è avvalsa della clausola risolutiva per la 
rescissione del contratto. 
 
Parte così il ricorso di Terminello + 7,con il quale si avanzava la richiesta al 
Comune di Rosolini,  come risarcimento del danno, di un milione e 834 mila 
euro.  
 
I giudici del Tribunale Amministrativo di Catania, non solo hanno respinto il 
ricorso, ma hanno anche condannato i ricorrenti a pagare le spese legali. Il 
Comune di Rosolini in questa circostanza è stato difeso dall’avv. Luigi Piccione 
del Foro di Ragusa. 
 
 
Importante evidenziare come, grazie a questo importante risultato, 
l’Amministrazione Comunale ha potuto procedere alla chiusura dell’ipotesi di  
Bilancio stabilmente riequilibrato. 
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TERRITORIO  
 

“Riqualificazione della Città”, impegno a 360° sul territorio 

 

Il territorio comunale è stato costantemente monitorato in tutti i suoi aspetti. 

L’operatività dell’Amministrazione Comunale, in questo secondo anno, ha 
riguardato direttamente  tutti gli ambiti: scuole, viabilità, impianti sportivi, 
parchi pubblici, cimitero, decoro cittadino in generale.  

 

Piano Regolatore Generale 

 

“E’ nostro preciso impegno consegnare alla Città uno strumento urbanistico 
(PRG) ampiamente condiviso dalle forze produttive e sociali di Rosolini e 
soprattutto che sia trasparente, lontano dagli interessi di qualche faccendiere” 

Per questo,numerosisono stati gli incontri tra i tecnici comunali e quelli 
dell'Università di Catania che stanno lavorando al Prg per concordare tempi e 
modalità di consegna. Abbiamo già svolto una prima assemblea pubblica 
all'Auditorium “Attilio Del Buono”, alla presenza dei tecnici dell'Università di 
Catania e alla quale hanno partecipato, oltre ai professionisti di Rosolini, 
artigiani, imprenditori, costruttori, commercianti e associazioni che operano nel 
mondo dello sport e del sociale.  

"Il nuovo Prg deve essere condiviso dall'intera città  ed abbiamo bisogno del 
contributo di idee dell'intera popolazione. Dobbiamo fare di Rosolini una città 
moderna, darle un'impronta a vocazione turistica, grazie anche alle idee ed ai 
suggerimenti dei residenti. Ed in tal senso,  è necessario conoscere i pareri di 
tutti, nessuno escluso. Ogni suggerimento può essere buono a migliorare lo 
strumento urbanistico che abbiamo affidato ad esperti, come i tecnici 
dell'Ateneo di Catania". 

In questa attività  va sottolineato il proficuo, costante e soprattutto preparato 
lavoro messo in campo dal Responsabile del Settore Urbanisticageom. Giuseppe 
Santacroce e dall’Assessore ing. Giuseppe Giannone  
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 10 

 

 
Completamento delle varie opere per la mitigazione  

del rischio idrogeologico 

 

Prevenire è sicuramente meglio che curare. E’ quanto fatto e portato avanti 
dall'amministrazione Spadola in tema di Protezione civile a difesa dei cittadini e 
del territorio di Rosolini.  
 
Sono molteplici gli interventi,affidati alla diligente attenzione del geom. 
Salvatore Speranza e monitorati dall’Assessore ing. Giuseppe Giannone, già 
eseguiti o in fase di esecuzione allo scopo di mitigare il rischio idrogeologico nel 
centro urbano.  
 
In particolare menzioniamo il completamentodei lavori in via Gonzaga, via 
Giulia, via Rimembranza e via Manzoni, finanziati dal Ministero dell' Interno. 
 

 

 

Manutenzione ordinaria e straordinaria delle vie cittadine, 

parchi e spazi pubblici 

 

Nel corso dell’anno abbiamo svolto un controllo continuo e costante delle vie 
urbane procedendo alla loro manutenzione in tema di rete fognaria, di 
rifacimento dell’asfalto e di illuminazione pubblica.  

A causa della carenza di fondi da parte del Comune, abbiamo presentato alla 
Regione un progetto esecutivo, redatto dai tecnici del nostro Ufficio 
Tecnico(geom. Salvatore Speranza, geom. Rosario Di Lorenzo,geom. Piero 
Fioretti) per  la sistemazione straordinaria delle strade cittadine.  
La richiesta è stata avanzata al Dipartimento delle Infrastrutture della Regione 
per lavori straordinari di manutenzione delle strade comunali.  
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Gli interventi di maggiore spicco hanno riguardato: 

- allaccio alla rete fognaria delle abitazioni e asfalto della strada principale di 
c.daMasicugno:  dopo sette anni si è concluso il calvario delle famiglie residenti 
nella zona  per quanto riguarda  l'allaccio alla rete fognaria cittadina. Inoltre la 
strada principale è stata oggetto di asfalto grazie alla generosità dell'impresa 
Cogil di Corrado Colombo al quale va la nostra gratitudine per la disponibilità 
nei confronti del Comune di Rosolini. E' bene che si sappia che i lavori per la 
strada di Masicugno sono stati finanziati per il 50% da Cogil e per la restante 
parte dall'amministrazione comunale" 

 
- asfalto vie interne: gli interventi sono stati realizzati con le poche risorse a 

disposizione dell'amministrazione comunale, grazie ai fondi arrivati dal 
Ministero. Per sistemare e ammodernare l'intera città in fatto di viabilità serve un 
grosso finanziamento,  almeno  un milione di euro. Su questo verte il nostro 
impegno  pergiungere alla realizzazionedi queste opere. Rincorriamo tutti i 
progetti fattibili allo scopo di fare arrivare nuove risorse a Rosolini.  

 
- pulizia strade e canali di scolo delle acque: in sintonia con  gli operai dell'IGM 

sono stati eseguiti interventi sullestrade e sui canali di scolo della Città seguendo 
un cronoprogramma stagionale. Disotturate le griglie per le acque piovane in 
tutte le zone. “Una bomba d'acqua, evento ormai frequente a causa dei 
cambiamenti climatici, basta a mettere in ginocchio un'intera città”. Un disastro 
che Rosolini non può permettersi. Tutti gli Assessori al ramo  e l'Ufficio Tecnico 
sono costantemente a lavoro per evitare di contare i danni per un eventuale 
acquazzone. Erano la via Cav. D. Marina e l’area antistante la Protezione Civile 
le due zone maggiormente interessate in quanto necessitavano di lavori urgenti. 
Un problema che si trascinava da anni, con reiterati allagamenti ad ogni piccolo 
scroscio di pioggia.  Un intervento non certamente definitivo ma sufficiente a  
contenere almeno il 50% dei danni che l'acqua piovana provocava alla 
popolazione residente. E' la prima volta che un’amministrazione comunale 
interviene su questa area. In proposito,  non va dimenticato che, a causa di questi 
frequenti allegamenti,il Comune ha pure subito richieste di risarcimento per i 
danni alle auto, provocati dall'acqua alta. “Con i nostri sforzi - aggiunge il primo 
cittadino - stiamo cercando di tamponare una situazione che si trascina nel 
tempo. Abbiamo  redatto e inviato alla Regione Siciliana  un apposito progetto e 
siamo in attesa di finanziamenti per mettere in sicurezza in modo definitivo 
l’intera area”.  

 
- avanti con il progetto “strade sicure”: oltre che per la pulizia costante, le 

strade comunali sono attenzionateanche sul piano della sicurezza. Il Progetto 
“strade sicure" va avanti, in sinergia tra l’Assessore Vincenzo Liuzzoe  il 
Comandante  della Polizia Locale Salvatore Latino, con interventi diversificati: 
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dalla cartellonistica  stradale all'installazione di dissuasori del traffico. 
L’attenzione è stata rivolta soprattutto alle arterie a forte intensità di traffico o in 
prossimità dei luoghi sensibili.  Nostro dovere è quello di garantire la sicurezza 
degli automobilisti e dei pedoni.  

 
 

- illuminazione nelle contrade: grazie all’azione combinata tra l'amministrazione 
Spadola ed il parlamentare all'Ars di Forza Italia, on. Riccardo Gennuso, la 
Regione ha accreditato al Comune centocinquantamila euro che serviranno a 
portarela pubblica illuminazione nelle contrade Tagliati, Granati,Commaldo 
Superiore e Ristallo -Masicugno. Si sta valutando anche l’ipotesi di una ulteriore 
richiesta di finanziamento per il completamento di tutte le aree ancora al buio. 

 
- pulizia dei parchi e delle aree pubbliche:costanti sono stati gli interventi 

programmati dall’Assessorato diretto da Carmelo Floriddia in collaborazionecon 
un gruppo di aziende private. Lavori che hanno dato un aspetto più decoroso a 
questi luoghi, meta giornaliera di tanti cittadini, grandi e piccini.  Interventi 
mirati per la sistemazione del verde, dell’arredo, ecc. Il lavori hanno interessato: 
Parco Giovanni Paolo II (verde a valle), Piazza Masaniello (fonte del Tritone), 
Piazza XXIV Maggio,  Piazza Grande, Piazza Beninato, Villetta S.Cultrera 

 
- interventi manutentivi sulle strade extraurbane non di pertinenza comunale: 

è proseguita  in maniera egregia la sinergia tra l’Assessore Vincenzo Liuzzo e i 
vari Enti interessati, in modo particolare il Libero Consorzio di Siracusa, il Cas, 
le Ferrovie, per cercare di venire incontro agli utenti e lenire le criticità che di 
volta in volta si sono presentate. Nell’ultimo periodo l'amministrazione Spadola, 
attraverso il vice sindaco e assessore ai Lavori pubblici, dott. Luigi Fratantonio, 
ha seguito costantemente i lavori sulla strada provinciale 26, Rosolini - 
Pachino, tristemente conosciuta come la strada della morte. Grazie alla sua 
azione insistente, è stato eseguito con celerità  il nuovo asfalto nel tratto 
rosolinese.  
Altro intervento realizzato è quello sulla strada provinciale 66 Timparossa - 
Cozzo Cisterna dove è stato rifatto il manto stradale; lavori manutentivi anche  
sulla SP 27 e sulla SP17 Ritillini- Favarotta 
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INTERVENTI A SALVAGUARDIA DEL DECORO DELLA CITTA’ 

Fiore all’occhiello dell’attività dell’Amministrazione Comunaleè sempre stato il 
decoro della Città, a cominciaredalla rimozione dei tabelloni abusivie  non a 
norma.  
Dai controlli effettuati a Rosolini è venuto fuori un vero e proprio far west, con 
180 tabelloni installati abusivamente senza che al Comune entrasse un solo 
centesimo.  
Si è proceduto quindialla loro rimozione. Il primo a dare l'esempio è stato il 
sindaco Giovanni Spadola che ha rimosso i due 6x3 nel terreno privato 
dell'azienda di famiglia, perchè non a norma. Le aziende abusive erano di 
Catania, Ragusa, Gela e Siracusa che raccoglievano la pubblicità delle aziende 
locali evitando di pagare al Comune le tasse sull'affissione. 
 
“Non siamo contrari alla pubblicità- dichiara il Sindaco -  ma le regole vanno 

rispettate. Chi vuole piazzare i 2 x 3 a Rosolini, presenti il progetto all'Ufficio 
tecnico per ottenere le autorizzazioni previste dalla legge. I danni provocati 
dai tabelloni abusivi ammontano a circa 80 mila euro. Somme che avremmo 
inserito in Bilancio nei capitoli di spesa destinati alle fasce più deboli della 
popolazione . La nostra è stata un'operazione di legalità”. 

 
 

 

 
RISTRUTTURAZIONE DI 18 ALLOGGI POPOLARI IN 

VIALE ROSARIO ERRANTE 

E' di quasi un milione di euro il finanziamento per i lavori di manutenzione 
straordinaria e di efficientamento energetico che riguarderà il plesso delle Case 
Popolari di viale Rosario Errante  a Rosolini. Si tratta di 18 alloggi. La somma è 
stata stanziata con il fondo complementare al Pnrr sul programma di 
riqualificazione dell’edilizia residenziale pubblica del bando “Sicuro, verde e 
sociale”.   

Le opere principali che saranno eseguite:   
 
-rimozione di parti di intonaci esterni eventualmente distaccati;  
-risanamento di tutti gli elementi in cemento armato quali, sottobalconi, balconi, 
ed elementi verticali (pilastri);  
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-demolizione di tutto il pacchetto esistente del terrazzo di copertura (piastrelle, 
massetti, guaine ecc.) fino al rinvenimento dell’estradosso del solaio;  
-formazione di nuovo pacchetto di copertura; realizzazione di isolamento delle 
facciate con sistema a cappotto;  
-sostituzione degli infissi esterni esistenti in lamierino zincato, con serramenti 
realizzati in profili estrusi d'alluminio a taglio termico e vetro termoisolante, 
completi di cassonetti coibentati;  
-sostituzione dei portoni di ingresso dell’edificio e degli alloggi;  
-rifacimento degli impianti idrici e di scarico sia per quanto attiene gli alloggi 
che le parti condominiali; 
-rifacimento dei pavimenti e rivestimenti nei locali bagno e cucina e 
l’adeguamento degli impianti elettrici sia per gli alloggi che per le parti comuni. 

"Questi lavori - spiega il Sindaco, Giovanni Spadola -consentiranno la 
riqualificazione generale dell’edificio sia sotto il profilo strutturale che da un 
punto di vista più prettamente estetico. Come Amministrazione Comunale  
siamo soddisfatti per questo importante finanziamento e ringrazio di questo 
l’IACP di Siracusa per l’attenzione mostrata nei confronti di Rosolini e per 
avere accolto le nostre reiterate istanze allo scopo di trovare la soluzione 
migliore per ristrutturare questo edificio. Una volta completati i lavori avremo  
un palazzo moderno e al passo coi tempi e che consentirà una vita migliore a 
chi vi abita”. 

 

VALORIZZAZIONE DEL TERRITORIO ATTRAVERSO 
IL GAL ELORO E IL SIRU 

 

GalEloro:  

Argomento di fondo è stato lo svilupposostenibile del territorio, di progetti e di 
aiuti alle aziende locali.  

Lo sviluppo locale di tipo partecipativo è uno strumento per coinvolgere i 
cittadini nella elaborazione di risposte alle sfide sociali, ambientali ed 
economiche.  

Noi, come amministrazione comunale di Rosolini, aderendo al Gal, vogliamo 
essere parte attiva in quei progetti sostenibili che aiutino la Comunità.  

Vogliamo essere coinvolti soprattutto per sostenere le nostre imprese e le nostre 
aziende. Chiediamo di attenzionare il nostro territorio a grande vocazione 
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agricola e di non essere tagliati fuori dalle opportunità che offre l’Unione 
Europea.  

 

SIRU “Val di Noto“:  

La nostra partecipazione al SIRU è stata una vera scommessa sulla quale 
abbiamo puntato, una corsa contro il tempo, e alla fine, grazie all’impegno 
profuso dall’Assessore ing. Giuseppe Giannone abbiamo  centrato il traguardo 
da protagonisti.  

Infatti siamo riusciti ad ottenere la vice presidenza. Il Siru è uno strumento 
importante per la valorizzazione del territorio ed i progetti condivisi vengono 
direttamente finanziati dall'UE, senza dover transitare per la Regione.  

Tredici i Comuni aderenti, sei del ragusano (Comiso, Acate, Chiaramonte Gulfi, 
Ispica, Monterosso Almo, Pozzallo)  e sette del siracusano (Buccheri, Buscemi, 
Noto, Pachino, Palazzo Acreide, Portopalo di Capo Passero, Rosolini).  

Un soggetto aggregativo della comunità territoriale, finalizzato, come richiesto 
dalla Regione Siciliana, alla creazione di un organismo intermedio in grado di 
promuovere una strategia territoriale in linea con gli orientamenti europei e di 
gestire interventi ed operazioni coerenti. “Il SiruVal di Noto” è un'opportunità 
di crescita e di sviluppo per la nostra area - aggiunge l'assessore Giannone- in 
grado di valorizzare e preservare il patrimonio culturale e naturale del nostro 
territorio". 
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SERVIZI SOCIALI  
Encomiabile l’impegno dell’Ente nel campo dei Servizi Sociali. Attraverso il 
settore comunale alle direttive dell’Assessore al ramo, dott.ssa Lucia Piazzese e 
il lavoro attento del Responsabile del settore sig. Orazio Candito, è statosvolto 
un servizio lodevole nei confronti della variegata utenza, dalle famiglie, agli 
anziani, ai diversamente abili, alle persone in situazioni di disagio.  

Diverse quindi le problematiche affrontate, tutte di rilevanza fondamentale per i 
cittadini, che hanno portato ad intraprendere le seguenti azioni: 

- debellare la tossicodipendenza  
- combattere la violenza di genere 
- avviare attività per percettori di reddito di cittadinanza 
- avviare il servizio delle prestazioni domiciliari per gli utenti in condizioni 

di disabilità grave non autosufficienti (Legge 104/92) 
- partecipazione attiva al Piano di Zona del distretto Socio-sanitario 46 per 

sei progetti per il potenziamento e sviluppo dei servizi sociali 
- avvio di un progetto sul disagio giovanile,  in soccorso di 46 ragazzi locali 
- avvio di servizi di doposcuola, attività di inserimento  nelle attività 

sportive, servizi rieducativi domiciliari  per un totale di 61 soggetti grazie 
ai finanziamenti regionali giusto D.L.73/2022   

- avvio di servizi di supporto per anziani 

Una particolare menzione merita la risoluzione della problematica carenza delle 
“bombole d’ossigeno” nelle farmacie.Un  inconveniente che si trascinava  da 
oltre un ventennio senza pervenire ad una soluzione, prima di adesso. 

Grazie alla caparbietà dell’Amministrazione Spadola,all’impegno del 
responsabile della Farmacia Comunale dott. NinoCavarra e di una ditta 
specializzata, la Sapio, che si occuperà della distribuzione delle bombole 
d’ossigeno, è stato trovato un accordo tra le altre cinque farmacie della città.  

Non è un vero protocollo d'intesa, ma di un accordo tra farmacisti e 
l'amministrazione Spadola.  

La “Sapio” ha dato in dotazione, a ciascuna farmacia, 10 bombole, che saranno 
nuovamente riempite una volta riconsegnate dall’utenza. Anche gli utenti dei 
Comuni vicini potranno rifornirsi a Rosolini.  

Farmacie in rete a totale beneficio della nostra Comunità.  
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SCUOLE 
 

L’amministrazione comunale ha dedicato molta attenzione alle problematiche 
che riguardano il mondo della scuola e i suoi studenti, convinta che il futuro dei 
giovani rappresenti un investimento sicuro per la società.  

Il Settore  Pubblica Istruzione ha sempre adeguatamente mantenuto i rapporti 
con le istituzioni scolastiche locali, dando il proprio contributo alla realizzazione 
di tutte quelle attività che hanno avuto come obiettivo la promozione del 
successo formativo e professionale di ciascun studente, ponendo come principio 
fondante una programmazione . 

 

Diversigliobiettiviraggiunti: 

- mantenimento dell’autonomia dell’I.C. “S.Alessandra”  
- riapertura, dopo tre anni, dell’Asilo Nido Comunale “Eliana Migliore” 
- mensa scolastica con l’utilizzo della cucine dell’I.C. “S. Alessandra”  
- trasporto studenti pendolari con “Interbus”  e potenziamento Ast della 

tratta Rosolini-Ispica-Modica  
- attivazioneriscaldamento negli istituti scolastici 
- manutenzione costante dei Plessi scolastici di pertinenza comunale  

 

Una problematica particolare ha polarizzato l’attenzione del mondo scolastico 
cittadino : ”il ridimensionamento  scolastico che ha non poco messo in ansia 
l’Istituto Comprensivo “S.Alessandra”.  

“Su questa vicenda - afferma il Sindaco Spadola - come Amministrazione 
Comunale abbiamo  profuso tutte le nostre forze, dando mandato al parlamentare 
regionale on. Riccardo Gennuso, diriportare una vittoria per l’intera Città di 
Rosolini. Non potevamo permetterci di perdere una risorsa importante per 
ilterritorio: l’istruzione è uno dei pilastri portanti della formazione dei nostri 
figli. E, alla fine la battaglia è stata vinta: l’Istituto “S. Alessandra” è stato 
salvato e quindi non ha perso  l'autonomia”. 
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SICUREZZA E ORDINE PUBBLICO  
 
 
La sicurezza e l’ordine pubblico in Città è un tema indubbiamente delicato, noto 
e sentito, a Rosolini.  
 
Da parte dell’Amministrazione Comunale è attiva una collaborazione massima 
con le Forze di Pubblica Sicurezza. Non nascondiamo che i problemi ci sono ma 
essi, proprio per la loro natura delicata sono stati, sin da subito, affrontati con 
responsabilità.  A tal fine ci siamo costantemente interfacciati con gli Organi 
competenti: Prefettura,Questura, Forze di Polizia. Abbiamo metaforicamente 
fotografato e prospettato loro, la situazione di Rosolini e reiterato sempre le 
criticità del territorio. Rosolini, a differenza di altri Comuni con pari 
popolazione (ventiduemila abitanti), non possiede un Commissariato di Polizia, 
nè un presidio della Guardia di Finanza. Il controllo del territorio è affidato alle 
poche unità della polizia locale  e a tredici carabinieri della locale stazione.  
 
Nei vari incontri, nei tavoli tecnici è stata sempre ribadita la necessità di avere 
maggiori controlli da parte delle Forze dell’Ordine, di avere un presidio stabile a 
tutela del nostro territorio che vuole riconquistare il diritto di vivere serenamente 
nei propri ambienti, siano essi pubblici o privati.  
“Da parte nostra abbiamo profuso il massimo impegno per l’istituzione di una 
Tenenza dei carabinieri”.  
A tal proposito sono state da  tempo avviate con i Carabinieri del Comando 
provinciale di Siracusa e con la Prefettura, le trattative per mettere a 
disposizione i locali dell'Ufficio tecnico di via Sipione.  
La documentazione è stata inviata all'ufficio tecnico della Legione Carabinieri 
della Sicilia che sta valutando la proposta della nostra amministrazione. 
Abbiamo ricevuto positivi riscontri.  
Oltre all’iter già avviato per la tenenza dei carabinieri, ci si è mossi verso altri 
due obiettivi: video sorveglianza e adozione del nuovo regolamento di Polizia 
Urbana. 
Rosolini sarà prossimamente munita di telecamere piazzate nei punti strategici 
del Centro abitato, un progetto divenuto realtà grazie all'intervento del Ministero 
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dell'Interno e fortemente caldeggiato dall’ex  Prefetto di Siracusa, sua 
Eccellenza dott.ssa Giusi Scaduto. 
E ancora, grazie all’impegno dell’Assessore Vincenzo Liuzzo e del Comandante 
di P.L. Salvatore Latino,  l'amministrazione Spadola haeleborato il nuovo 
regolamento di polizia urbana, già approvato dal consiglio comunale, mettendo 
le mani su un vetusto regolamento, vecchio di ben 88 anni (fu infatti approvato il 
25 aprile 1935)e rimasto nel cassetto per decenni, senza che le amministrazioni 
precedenti a quella del sindaco Spadola, abbiano mai pensato di ammodernarlo. 
Tra le altre cose, nella nuova stesura viene dato risalto al decoro urbano, con il 
divieto di accendere fuochi, di sparare mortaretti, di arrecare disturbo, in tutte le 
sue forme, alla quiete pubblica e a tante altre norme in tema di sicurezza a cui ci 
si deve attenere.  
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PNRR 
 
Attraverso un lavoro costante  da parte del Settore LL.PP., diretto del geom. 
Salvatore Speranza,è stata redatta una corposa progettazione di opere, in avviata 
fase di realizzazione, con i fondi PNRR: 

- ristrutturazione dell’Asilo Nido Comunale “Eliana Migliore” per un 
importo di €.592.000,00  

- costruzione di un nuovo Asilo Nido in contrada Masicugno per un 
importo di € 1.282.000,00  

- lavori di ripristino dei locali museali con risanamento per una migliore 
fruizione della struttura sociale per un importo di €.600.000,00  

- lavori di rifunzionalizzazione del giardino comunale “SalvatoreCultrera” 
con sistemazione e ridistribuzione delle aree a verde,via Ronchi e 
riqualificazione degli spazi in stato di degrado per un importo di 
€.1.031.450,00 

- lavori di ristrutturazione dei locali dell’ex asilo di via Bellini adibiti al 
potenziamento dei Sevizi Sociali e al Presidio di Comando di P.M. per un 
importo di €.600.000,00  

- lavori di sistemazione di alcuni marciapiedi del centro urbano con 
l’inserimento di elementi di arredo e abbattimento delle barriere 
architettoniche per un importo di €.600.000,00  
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ALTRE OPERE IN ITINERE O IN FASE DI 
COMPLETAMENTO  

 

Opera Pia 

Da quasi due anni ci adoperiamo per utilizzare al meglio e secondo le finalità 
della donazione testamentaria,  i beni dell’Opera Pia, oggi Essap.  

Si tratta di beni immobili che verranno destinati interamente a servizi socio-
sanitari a beneficio della Città.  
E’ in itinere la costruzione della Casa di Comunità, un progetto ambizioso per 
rafforzare l’offerta sanitaria a Rosolini.  

Dopo l’approvazione della variante  al PRG  in Consiglio comunale per 
destinare 15 mila metri quadrati proprio per la Casa di Comunità, la Regione 
Siciliana ha inserito la struttura tra le 21 da realizzare in Sicilia con i fondi del 
PNRR.  

 

 

 

Oratorio San Domenico Savio 

Sono in fase di ultimazione i lavori della ristrutturazione dell’Oratorio San 
Domenico Savio  della parrocchia del Santissimo Crocifisso per un importo di 
800 mila euro, somma  finanziata  dall'assessorato alle Infrastrutture e Mobilità 
della Regione siciliana.  

In piena sintonia con il Parroco don Giorgio Parisi ci siamo adoperati, attraverso 
l’Ufficio Tecnico Comunale, per affidare i lavori, peraltro già appaltati, alla ditta 
vincitrice e mai ad essa consegnati con il concreto rischio di  perdere l’intero 
finanziamento.  

Una vicenda  risalente al 2016, quando il rappresentante legale pro tempore della 
Parrocchia del Crocifisso presentò l'istanza per la partecipazione al bando, giusta 
Legge Regionale 17 marzo 2016, n. 4.  
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A seguito di questa partecipazione la Ragioneria Generale della Regione 
Siciliana assegnò al Comune di Rosolini un finanziamento di 800.000 euro per i 
lavori di adeguamento dell’immobile fissando il termine perentorio di 
centottanta giorni per l’espletamento della gara di appalto e per la consegna dei 
lavori, pena la revoca del finanziamento concesso.   

Alla gara espletata a fine aprile 2021 seguì l’aggiudicazione alla ditta vincitrice. 
Da allora tutto era rimasto, paradossalmente, nel dimenticatoio.  

Una situazione illogica e irrazionale dalla quale finalmente si è usciti grazie 
all’impegno dell’attuale Amministrazione Spadola e del responsabile del settore 
Lavori pubblici di Rosolini, geom. Salvatore Speranza.  

Adesso i lavori stanno per essere ultimati e l’immobile sarà presto a disposizione 
della Parrocchia del SS. Crocifisso e della Diocesi  di Noto per le attività 
previste.  

 

Tensostatico Comunale 

L'amministrazione comunale di Rosolini, guarda sempre con maggiore interesse 
alle esigenze dei giovani ed al mondo dello sport.  

Attraverso un finanziamento regionale ottenuto per il tramite del parlamentare 
regionale, on. Riccardo Gennuso, ci stiamo adoperando per ridare lustro al 
Pallone Tensostatico di via Cavaliere D. Marina, struttura sportiva oramai troppo 
vetusta e che necessita di lavori straordinari per essere riportata alla sua piena 
funzionalità.  
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CIMITERO COMUNALE  
 

Il decoro e la pulizia del Cimitero Comunale sono sempre sotto il controllo degli 
addetti ai lavoripuntualmente seguiti dell’Assessore ai servizi Cimiteriali,sig. 
Carmelo Floriddia.  

Un controllo capillare che ci permette di presentare un cimitero finalmente 
pulito e decoroso, con aree, viali e campi a terra, fatti oggetto di un’attenta 
manutenzione. 

L’attenzione degli addetti ai lavori è rivolta, oltre che alla pulizia, anche ai punti 
di erogazione dell’acqua e all’illuminazione . 

Un’azione pianificata in modo da avere il luogo sacro sempre pulito, accogliente 
e fornito di acqua. 

“Tra le priorità della mia Amministrazione - assicura il Sindaco - c’è sempre  
il decoro e l’efficienza del Cimitero Comunale, un luogo fisico in cui poter 
vivere un momento di preghiera, condividendolo con i propri cari e con la 
comunità”. 
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A FIANCO DELLE CATEGORIE PRODUTTIVE  
 

Il sostegno alle attività produttive del nostro territorio  è stato una priorità 
assoluta mia e della squadra che mi ha affiancato in questi anni di 
amministrazione del Comune.  

Siamo sempre stati presenti, pronti ad accogliere le iniziative come anche ad 
ascoltare le proteste delle varie categorie, attentialle criticità emerse nei vari 
settori produttivi, quello degli agricoltori,degli allevatori, degli artigiani, degli 
imprenditori, dei commercianti, degli ambulanti, ecc., a fianco delle 
Confederazioni e delle Associazioninelle loro rivendicazioni, petizioni e 
richieste di interventi straordinari. Tutto questo per andare nella giusta e meglio 
condivisa direzione convinti cheil contributo di tutti è fondamentale per 
rafforzare la coesione sociale ed individuare strumenti di crescita che possano 
sostenere sviluppo ed occupazione.  

 

I momenti più salienti che abbiamo vissuto e condiviso con le diverse 
categorie produttive locali:  

- La “Giornata del ringraziamento” della Coldiretti con il contestuale 
appoggio alla petizione contro il “cibo sintetico” 

- Adesione e partecipazione, a Siracusa, alla manifestazione dei 
commercianti, imprenditori, artigiani  contro il “caro bollette”  

- la partecipazione al convegno della CGIL “Lavoro e sanità nella zona 
sud” 

- Incontro con il vice Presidente di Confagricoltura per attenzionare la crisi 
nel settore della mandorle e delle carrube nonchè le difficoltà dei nostri 
agricoltori del settore gravati dalle insostenibili spese di raccolta 
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LO SPORT  
 

 
La nostra Amministrazione Comunaleè sempre attenta alle tematiche dello sport.  
 
Lo sport, come evidenzia l’Assessore dott.ssa Paola Micieli,  è senz’altro uno 
strumento importante sia dal punto di vista educativo sia da quello del benessere 
personale e sociale.  
 
Tante le società che nel nostro territorio  si prodigano per lo sviluppo delle varie 
discipline ottenendo lusinghieri risultati in ambito provinciale, regionale, 
nazionale e mondiale.  
 
Risultati che hanno portato alla ribalta il nome di Rosolini. Siamo fieri di questi 
nostri concittadini, che con grande determinazione e spirito di sacrificio, 
riescono a salire sul gradino più alto del podio. Come ho già ampiamente detto 
in altre occasioni, urge la realizzazione di nuovi impianti sportivi e sfruttare al 
meglio quelli esistenti, perché ritengo fondamentale alimentare la cultura dello 
sport in questa città.  
 
“Aggiungo che lo sport sia a livello agonistico che amatoriale deve essere 
garantito, incentivato e premiato”.    

Molteplici sono stati le manifestazioni e i tornei svolti che hanno coinvolto il 
mondo sportivo, dai più piccoli ai più grandi,  richiamando in Città un numeroso 
pubblico proveniente da ogni parte della Regione e della Penisola, confermando 
che anche lo sport rappresenta un importante volano per il turismo.   

Tra tutte le manifestazioni va menzionata la Prima Giornata dello Sport che si è 
svolta il primo dicembre scorso presso il Palatricomi.  

Un evento di grande portata, voluto fortemente dall’Amministrazione Comunale 
per dare un segno forte e tangibile a quanti si impegnano nel portare avanti i sani 
valori dello sport, e per sottolineare che i sacrifici e il senso di abnegazione 
vengono, alla fine, premiati e riconosciuti. 

E questo al di là dei risultati che si ottengono perché praticare sport ha una forte 
impatto sociale in quanto toglie tanti ragazzi dalla strada.  

Nel corso della manifestazione sono stati premiati squadre e atleti che hanno 
ottenuto titoli a livello nazionale e mondiale.   
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“Per questo si coglie l’occasione per ringraziare tutte le persone e le 
associazioni per le energie profuse”  
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GEMELLAGGI 
 

 

Il 2023 è stato un anno intenso anche sul fronte dei gemellaggi con le città di 
Frankenthal (Germania) e Santa Fè (Argentina).  

Diverse le iniziate promosse per tenere sempre vivo il legame tra noi e le nostre 
due comunità all’estero.  

L’Amministrazione Comunale punta fermamente a rinsaldare i vincoli che 
legano alla loro terra natia i nostri concittadini all’estero e a sviluppare tutte 
quelle iniziative che mirano ad abbattere la distanza territoriale e istituzionale.  

Attraverso il referente in Argentina, il Maestro JulianoOvando Salemi, i rapporti 
con questa terra sono stati costanti.  Instancabile l’impegno di Juliano, 
Presidente anche del  Circolo Siciliano di Santa Fè,espresso attraverso diversi 
progetti socio-culturali che hanno mantenuto vivo il legame con Rosolini, 
coinvolgendo diverse associazioni non solo di Santa Fè  ma anche di altre città.  

Molto gradita la visita dello stesso Maestro a Rosolini,nel febbraio 2023, 
ricevuto a Palazzo di Città  dal Sindaco Giovanni Spadola. Il primo cittadino si è 
congratulato con il Maestro Juliano e lo ha ringraziato, a nome di tutta la Città di 
Rosolini, per la sua intensa attività in favore dei tanti rosolinesi residenti a Santa 
Fè, favorendo e rafforzando sempre più i rapporti sociali, culturali ed economici 
con i concittadini d’oltreoceano.  

“Continueremo - ha assicurato Spadola a Juliano - a lavorare, in questa 
direzione insieme al nostro referente per mantenere vivo in loro il ricordo 
delle proprie origini, della lingua e della cultura della loro terra”. 

Il 2024 potrebbe rappresentare un momento significativo per Rosolini e Santa Fè 
in quanto il prossimo mese di Ottobre ricorre il 30° anniversario della 
sottoscrizione del gemellaggio.  

Ugualmente proficua e ricca di momenti particolari l’attività con la Città tedesca 
di Frankenthal.  

Sotto l’aspetto politico-amministrativo due sono stati i momenti salientialla 
presenza di una delegazione di Rosolini. La prima ha riguardato  le celebrazioni 
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dei 1250 anni della fondazione della Città di Frankenthal; la seconda il saluto 
all’uscente Sindaco,Hebich e le congratulazioni al nuovo, Mayer. In entrambe le 
due visite il Sindaco e la delegazione ha incontrato la comunità rosolinese che 
vive a Frankenthal.  

Incontri molto toccanti e apprezzati dai nostri concittadini, che lì risiedono, i 
quali hanno avuto la possibilità di conoscere sempre più l’attività portata avanti 
dagli amministratori rosolinesi. 

Bello e significativo il loro gesto di aderire all’iniziativa “Regaliamo un 
sorriso”,con il quale, lo scorso Natale, hanno offerto un piccolo contributo (mille 
euro) da donare ai ragazzi dell’Associazione ARID (Associazione Rosolinese 
Integrazione Disabili)permettendo loro di acquistare attrezzature e strumenti utili 
per le loro attività 

Nel corso dell’anno inoltre ci sono stati scambi culturali tra studenti tramite il 
progetto Erasmus.  

  

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
R
o
s
o
l
i
n
i
 
-
 
P
r
o
t
.
 
0
0
1
2
7
8
1
 
d
e
l
 
2
1
-
0
5
-
2
0
2
4



 29 

 

GLI EVENTI IN CITTÀ  
 

 

“Rosolini e le sue tradizioni storiche - culturali -enogastronomiche” sono gli 
aspetti principali su cui, come Amministrazione Comunale, puntiamo per un 
rilancio turistico della Città.  

“Siamo più che mai convinti che, puntando su queste peculiarità del territorio 
e grazie alla sua posizione geografica, la Città può essere meta di visitatori, 
per un turismo diverso dagli altri centri viciniori che, a differenzadi noi , 
possono contare su altre forme di attrazione.” 

A tal fine, attraverso la particolare dedizione dell’Assessore allo Sport, Turismo 
e Spettacolo, dott.ssaPaola Micieli, e del responsabile del Settore,sig. Alberto 
Bonomo, siamo riusciti ad elaborare un programma ricco di eventi culturali, di 
feste tradizionali e di sagre che ha svolto un ruolo importante nella formazione e 
nel potenziamento del turismo culturale ed enogastronomico. Tutto allo scopo 
dimettere il turista pienamente in contatto con la realtà del luogo.  

La nostra riconoscenza va anche alle strutture ricettive, essenzialmente B&B, 
che hanno offerto ai visitatori un soggiorno confortevole e a modici prezzi. 

Fondamentale, viste le condizioni finanziarie in cui versa il Comune, è stato 
poter contare sul contributo concesso dalla Regione Siciliana grazie alla 
sollecitudine del parlamentare regionale rosolinese, on. Riccardo Gennuso.  

Un finanziamento di 200mila euro che è stato utilizzato per  pianificare  degli 
eventi a partire da luglio fino a tutto dicembre. Per le altre feste, Carnevale e 
Festa della Santa Croce si è fatto ricorso a sponsorizzazione di Enti e Attività 
Commerciali.  

Menzione particolare merita la “Prima Sagra del Grano”, finanziata con 
diecimila euro dall’assessorato Regionale all’Agricoltura, ancora una volta 
grazie all’interessamento dell’on. Riccardo Gennuso.  

Insomma un’attività intensa che ha reso protagonista Rosolini e il suo territorio 
in ogni periodo dell’anno. Ecco pertanto gli eventi che si sono succeduti nei vari 
mesi  
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- Carnevale  
- Festa di San Giuseppe,protettore della Città 
- Sagradel Grano2023  
- Festa della Santa Croce 
- Festa di San Luigi, Patrono della Città 
- Estate rosolinese  
- Festa del sacro Cuore   
- Festa del Mosto 
- Natale 
- Feste parrocchiali: Madonna di Fatima  
- Carrubbo d’oro 
- Capodanno in Piazza 

Nell’ambito degli eventi promossi per il Natale particolare risalto meritano i tre 
giorni dedicati allo Street Food. 

Il primo organizzato direttamente dall’Amministrazione Comunale grazie ad un 
contributo straordinario della Regione Siciliana. Un evento che ha avuto  come 
location  principale Piazza Garibaldi ma che ha coinvolto anche gli istituti  
comprensivi di Rosolini i quali hanno ospitato, ciascuno nel proprio plesso,  gli 
artisti del cibo.   
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CONCLUSIONI  
 

A conclusione dell’illustrazione di quest’ampia mia relazione, sulle  attività e le 
iniziative promosse dall’Amministrazione Comunale nei diversi settori, corre 
l’obbligo ringraziare quanti hanno reso possibile questo lavoro.  

Un lavoro, tengo a precisare, svolto in piena sinergia e frutto di collaborazione 
di tutta la squadra.  

Ringrazio pertanto per l’impegno profuso nell’assolvere il proprio ruolo:   gli 
Assessori Comunali per tutto quanto hanno fatto, ognuno per le proprie 
competenze;  il Consiglio Comunale con in testa il Presidente dott. Corrado 
Sortino;  i Responsabili dei Settori e i dipendenti comunali per avere svolto i 
compiti loro affidati con diligenza e con grande spirito di collaborazione; il  
Segretario Comunale, dott. Giuseppe Benfatto; tutte le Associazioni per la loro 
disponibilità e la loro puntuale presenza. 

Infine, ringrazio di cuore tutti voi  cittadini per il vostro continuo sostegno. Non 
vi nascondo che i problemi sono moltissimi ma sono più che mai convinto che 
con il vostro aiuto e con quello della coalizione che mi affianca, formata da 
persone capaci e fortemente motivate, le quali hanno dimostrato impegno, 
competenza e presenza assidua, riuscirò a portare avanti i grandi progetti di 
cambiamento per i quali abbiamo chiesto e ricevuto il consenso. 

 

Grazie!! 
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